

Gobierno Regional compromete 400 millones de pesos en iniciativas de seguridad para municipios de la región

La mañana de este viernes en Quillota se llevó a cabo una fructífera jornada de trabajo entre el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, y la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso. El encuentro tuvo especial énfasis en seguridad, temática en la que pudieron discutir los veinticuatro alcaldes y alcaldesas presentes, junto a la máxima autoridad regional.

En concreto, el Gobierno Regional (GORE) se comprometió a dar continuidad al Programa de Televigilancia Móvil 2023 con la Subsecretaría de Prevención del Delito, otorgando especial interés en la colaboración de los municipios en las mesas de trabajo, para así establecer mejoras y nuevos criterios; asimismo continuará disponible el Fondo de Interés Regional; y finalmente se elaborará un Programa de Transferencia desde el GORE hacia la Asociación de Municipalidades de hasta 400 millones de pesos para potenciar los planes de seguridad, prevención del delito y atención a víctimas.

Anuncio Patrocinado

Tras el anuncio de este importante acuerdo en seguridad, el **Gobernador Regional de Valparaíso Rodrigo Mundaca** agradeció la generosidad del espacio brindado para dirigirse a alcaldesas y alcaldes de la región, asegurando que “*me toca trabajar con todas y todos sin distingo, de ningún tipo, y, más allá de nuestras legítimas diferencias, hoy situamos en la centralidad en el bien común, en el buen vivir, en dar condiciones de satisfacción a nuestra población, a nuestras comunidades y por tanto el hecho de que estemos reunidos en torno al tema de la seguridad es tremadamente relevante*”.

Junto con lo anterior, la máxima autoridad regional afirmó que el principal flagelo que enfrentamos hoy en la Región de Valparaíso es la delincuencia, “*y por tanto, como Gobierno Regional nos hemos puesto a disposición de alcaldes y alcaldesas (...) tenemos la tarea de trabajar en conjunto*”, agregando que los recursos anunciados van en directa relación con la “*formulación de un programa que nos permita precisamente dotarnos de mejores equipamientos, recursos, que nos permitan formular una política pública comunal que combatá la delincuencia de manera eficiente y efectiva*”.

Gobierno Regional compromete 400 millones de pesos en iniciativas de seguridad para municipios de la región

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, **Freddy Ramírez, alcalde de Concón y presidente de la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso** mostró satisfacción luego de la inédita actividad, declarando que “*hoy nos hemos reunido veinticuatro alcaldesas y alcaldes de la Región de Valparaíso, donde el gran tema a tratar fue la seguridad pública. Agradecemos la presencia del Gobernador que además hizo un anuncio muy importante (...) lo que ha primado hoy es la transversalidad, ha primado el bien común y ha primado la colaboración entre distintas municipalidades de la región*”.

Finalmente, **Daniel Morales, alcalde de Limache, director y presidente Comisión de Seguridad de la Asociación de Municipalidades de la Región de Valparaíso** valoró positivamente lo sucedido en Quillota; “*primero porque da cuenta de la diversidad territorial y la diversidad administrativa que tenemos dentro de los propios municipios. Cuando se habla de seguridad, cuando se habla de delincuencia, no se puede hablar en abstracto... hay que hablar en concreto, hay que hablar de la realidad que tiene cada una de nuestras ciudades (...) hoy cuando el Gobernador establece la priorización de un programa desde el Gobierno Regional para los municipios, estamos hablando de equidad territorial*”, concluyó.

y tú, ¿qué opinas?